



# Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

# 25%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Rachmat Hidayat  
 Assignment title: JURNAL  
 Submission title: Analisis Semiotika Makna Dukungan Sosial Pada Lirik Lagu P...  
 File name: Rachmat\_Hidayat\_Jurnal\_Skripsi\_revisi.docx  
 File size: 682.12K  
 Page count: 29  
 Word count: 10,170  
 Character count: 66,063  
 Submission date: 05-Oct-2023 07:50 AM (UTC+0700)  
 Submission ID: 2185950727

## SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

*Analisis Semiotika Makna Dukungan Sosial Pada Lirik Lagu Pelukku Untuk Pelikmu Karya Fiersa Besari*



### Analisis Semiotika Makna Dukungan Sosial Pada Lirik Lagu Pelikku Untuk Pelikmu Karya Fiersa Besari

Rachmat Hidayat<sup>1</sup>  
<sup>1</sup> Universitas Mulawarman Samarinda, Indonesia

Corresponding Author: Rachmat Hidayat. E-mail: rachmathidayat@gmail.com

**ABSTRACT**  
 Received August 10, 2023 "Pelukku Untuk Pelikmu" merupakan karya musik dari seorang musisi dan Penulis buku, Fiersa Besari. Karya ini ditulis sebagai soundtrack dari film "Disasterfect: Karir, Cinta, & Tumbangan" pada tahun 2019. Mengungkap tema keperayaan diri dari sifat insecure yang dimiliki seseorang, lagu ini juga dipertanyakan bagi mereka yang mengalami kesepukan dan mengalami penurunan mental akibat berbagai permasalahan dalam hidup sehingga membutuhkan dorongan positif untuk bangkit dari kondisi tersebut. Maka dari itu, indikator dukungan sosial sangat erat kaitannya dan dapat diukur menggunakan analisis tunda yang diciptakan oleh Ferdinand de Saussure. Dalam teorinya, Saussure memaparkan lima konsep bahasa dalam sistem linguistik yang dapat menjadi pisau untuk membedah makna pada suatu teks atau kalimat. Sementara dukungan sosial terbagi dalam empat jenis yaitu dukungan emosional, dukungan informasi, dukungan instrumental, dan dukungan perahabatan. Hasil penemuan dalam lirik lagu kemudian akan menggolongkan setiap kalimat di dalamnya ke dalam salah satu jenis dukungan tersebut. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif dengan menganalisis keterkaitan teori semiotika Ferdinand de Saussure dan konsep dukungan sosial kemudian menarik kesimpulan berdasarkan hasil analisis tersebut.

**Kata Kunci:** analisis, dukungan sosial, lagu

Journal Homepage: <https://ejournal.unsahid.kembarjangan.ac.id/journal/index.php/jiltech>  
 This is an open access article under the CC BY SA license <https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/>  
 How to cite: Hidayat, R. (2023). Semiotik: Analysis of the Meaning of Social Support in the Lyrics of the Song Pelukku Untuk Pelikmu by Fiersa Besari. *Journal International of Lingua and Technology*, 2(2), 102-124. <https://doi.org/10.55459/jiltech.v2i2.459>  
 Published by: Sekolah Tinggi Agama Islam Al-Hikmah Paritangan Batangas

#### PENDAHULUAN

Musik merupakan gabungan instrumen, tempo, dan ritme menjadi sebuah